



元プロ野球選手の指導に感激！



阿蘇市軟式野球協会主催の元プロ野球選手による学童野球教室が、2月27日に一の宮運動公園で開催され、阿蘇郡市の学童野球チーム（7チーム）と市内小学生総勢130人が参加しました。

指導したのは、熊本県出身のプロ野球選手で、元広島カープ今井謙二選手（内・外野手）、元横浜ベイスターズ河野誉彦選手（外野手）、元南海ホークス松崎秀昭選手（投手）の3名で、参加者は野球の基本動作から上達するポイントまでじっくり指導を受けました。

最後に、「将来が楽しみな子がたくさんいた。阿蘇には野球ができるすばらしい環境があるのだから、阿蘇の高校で甲子園を目指して頑張ってほしい」と述べ、「阿蘇から近い将来プロ野球選手が出ることを期待しています」と少年たちを励ました。

▼表彰式の様子。
日吉教育長から
賞品が贈られました



市民スポレクフェアで、 心も体も元気に☆

第5回阿蘇市民スポレクフェア（パークゴルフ・ウォーキング4km・8km）が3月7日、阿蘇いこいの村で開催されました。本年も幅広い世代から参加があり、楽しく体をほぐされました。

パークゴルフの結果は次のとおりです

《男性の部》 優勝 杉本蘇助さん	2位 濱野龍紀さん	3位 谷川吉男さん
《女性の部》 優勝 稲実チズヨさん	2位 佐藤和子さん	3位 田島棟子さん

2010 阿蘇の火まつり

阿蘇の火まつりステージ・大火文字焼きが3月13日に開催され、本年も県内外の観光客が訪れ炎の祭典に酔いしました。



▲ステージで熱演を見せた赤水保育園（赤水太鼓）の皆さん



▲元気な歌声で盛り上げてくださったコーラスグループ「コール・アモローソ」の皆さん



▲寒い中、往生岳で、ボランティアの皆さんのが火文字の下準備に協力されました。



▲開会式で佐藤市長が点火したと同時に、大火文字が浮かび上がり祭りがスタートしました。